

Fue entregado el Premio Nacional de Deportes

**Es un reconocimiento que hace el país a sus mejores hombres y mujeres en materia deportiva: CONADE // Boletín 3705



Galardonados recibieron homenaje y tributo en la Residencia Oficial de Los Pinos.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
20 de abril de 2018

Categoría
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Ciudad de México a 20 abril de 2018 (CONADE).- El Premio Nacional del Deporte no es una meta, no se entrena, no se practica, no se triunfa para obtener este premio, nadie nació queriéndolo ganar, este premio, es el reconocimiento que hace el país a sus mejores hombres y mujeres en materia deportiva a lo largo de un año o de toda una vida, dijo el titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, durante la entrega de este reconocimiento.



Reunidos en la Residencia Oficial de Los Pinos y ante el Presidente de la República, comentó “aquí se galardonan a atletas profesionales, no profesionales, conocidos como amateur, entrenadores, jueces, árbitros, dirigentes deportivos, empresarios o personalidades que han fomentado el deporte en toda su vida, año con año aquí, les rendimos tributo”.

Durante su intervención, el titular de la CONADE hizo una pequeña semblanza de los galardonados entre ellos: en la categoría amateur, fueron reconocidas, la clavadista de altura, Adriana Jiménez, quien obtuvo medalla de oro en la Copa del Mundo Abu Dabi 2017 y plata en el Mundial de Budapest; así como a la esgrimista Natalia Botello, medallista mundial juvenil y cadete en Bulgaria 2017.



MÉXICO
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA



EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA
OTORGA EL
PREMIO NACIONAL DE
DEPORTES 2017
EN LA MODALIDAD AJ DEPORTE NO PROFESIONAL

A
RITA ADRIANA
JIMÉNEZ TREJO

POR HABER OBTENIDO MEDALLA DE ORO EN LA COPA DEL MUNDO
ARU DABU, EMIRATOS ÁRABES UNIDOS Y MEDALLA DE PLATA EN EL
CAMPEONATO MUNDIAL BUDAPEST, HUNGRIA, 2017.
CIERRE DE MÉXICO A LOS 10 DÍAS DE 2017

ENRIQUE PEÑA NIETO
PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS

En la modalidad de deporte paralímpico, la judoca María Isabel Huitrón fue premiada por su histórico oro en los Juegos Sordolímpicos de Turquía 2017; al igual que Diana Coraza por sus medallas en el Mundial de Atletismo de Londres.





Como entrenadores fueron reconocidos, Iván Rodríguez, por su preparación para los Mundiales de

Atletismo de Londres y Suiza; Adriana María Loftus, entrenadora de Nado Sincronizado también recibió la distinción en esta categoría.





En la modalidad de juez-árbitro se reconoció a Sergio Rocha Chávez por su labor en las competencias de clavados; y el Premio Nacional de Mérito Deportivo se le otorgó a Daniel Aceves, por actuación y trayectoria destacada en el deporte mexicano. El luchador ganó la presea de plata en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 1984.



A su vez, Felipe "Tibio" Muñoz, también fue premiado por su trayectoria, ha sido el único mexicano en obtener la medalla de oro en natación en una justa olímpica México 68.

El futbolista del West Ham United, Javier "Chicharito" Hernández, recibió el Premio Nacional de Deportes 2017 en la categoría de deporte profesional por su éxito en la selección mexicana al convertirse en el máximo goleador.

El Ingeniero Carlos Slim Helú, presidente vitalicio del Grupo Carso, fue reconocido por el fomento, la protección o el impulso de la práctica de los deportes gracias a los múltiples programas en pro de la actividad física que estimulan el gusto por el deporte mexicano.



Y finalmente, el titular de la CONADE, habló de Rodolfo Guzmán Huerta, "El Santo", a quien se otorgó un reconocimiento post mortem.

Compartir